

Santiago, 13 de junio 2020

Dr. Francisco Valdés  
Presidente  
Directorio Corporación Mutual Docentes Escuela Medicina  
Pontificia Universidad Católica de Chile  
Presente

**Estimado Dr. Valdés:**

Por la presente, a contar del 13 de junio 2020, me permito comunicar la renuncia al cargo de Director de la Corporación Mutual Docentes Escuela de Medicina, por haber asumido el cargo de Ministro de Salud.

Quiero agradecer a través suyo, a todos los miembros del Directorio, con los cuales hemos entablado una relación muy cordial y de camaradería, y también desearles que sigan con el espíritu de trabajo, para el bien de mejorar las pensiones de todos nuestros colegas, que han entregado lo mejor de sí, a lo largo del ejercicio de su profesión, y no sólo para eso sino también en Investigación, Docencia y Asistencia.

Y en esta tarea tan dura que nos ha tocado trabajar, con mucho compromiso, es de una nobleza extraordinaria.

Deseándoles lo mejor, se despide atentamente,

  
**DR. ENRIQUE PARIS MANCILLA**